



## Inauguran la muestra del certamen de microrrelatos

El pasado lunes se inauguraba en la planta baja de El Corte Inglés la exposición del IV Concurso de Microrrelatos de la Universidad de Salamanca, integrada por 10 textos y otras tantas ilustraciones y cuyos premios están patrocinados por el centro comercial. La muestra es el origen de una exposición itinerante que después recorrerá distintas facultades de la Universidad de Salamanca. La inauguración contó con la presencia de director del Servicio de Actividades Culturales de la Usal, Manuel Heras. La exposición permanecerá en El Corte Inglés hasta el próximo 10 de junio. / J. M. GARCÍA

